

2021年12月14日

各位

一般財団法人日本環境衛生センター

### 不正アクセスに関する調査結果のご報告

本年9月2日の朝、当センターサーバーへの外部からの不正アクセスを認識したため、ただちに外部接続を遮断し、影響が考えられる範囲を特定し復旧作業に努めました。その後の復旧対応と、併せて被害状況の把握、原因の究明のため、外部の専門会社にて進めてきた調査の結果を、以下のとおりご報告いたします。なお、今回の事象につきましては、既に警察に被害申告をしています。

1. 被害をうけたサーバーについては、新たなサーバーを構築し、別システムにて復旧しました。
2. リモートアクセス時のセキュリティ強化、機器の不正な挙動監視およびコンピュータウイルス感染の早期発見対応の強化など、再発防止にむけた緊急対応をとっています。
3. これまでの調査結果では、情報流出は確認されておりませんが、引き続き情報セキュリティ対策強化に努めていく所存です。

この度は、一時的にメール送受信が中断するなど、関係者の皆様に多大なるご心配およびご迷惑をおかけする事態となりましたこと、深くお詫び申し上げます。

<本件に関するお問い合わせ先>

総局 管理部

お問い合わせフォーム

<https://www.jesc.or.jp/inquiry/tabid/162/Default.aspx>